

Charolles

Bac 1972 : retrouvailles 52 ans après

Ils attendaient cela depuis des mois, des mois à se chercher, à investiguer les réseaux sociaux pour tenter de se retrouver, de se localiser, de se contacter et en ce samedi 4 mai, le grand jour est enfin arrivé, permettant à 14 anciens élèves du lycée Julien-Wittmer de se rencontrer pour des Charollades, 52 ans après avoir passé le bac.

Une déambulation dans le lycée et des souvenirs

Que d'émotion et de souvenirs partagés ! Au programme, une déambulation dans la cour du lycée, autorisée par le proviseur, catalysant ainsi l'évocation des souvenirs : le perron, devant lequel on se mettait en rang, les pré-



Le groupe devant les arcades du lycée. Photo DR

fas, aujourd'hui disparus, le bureau du surgé... Puis un repas partagé au restaurant où

chacun a pu expliquer aux autres son parcours, depuis toutes ces années, tout en fai-

sant le récit des moments marquants de ses années lycée. Bien sûr, leurs anciens

professeurs, hélas disparus pour beaucoup d'entre eux, ont eu une place importante dans ces récits, ainsi que l'évocation des camarades de classe ayant trop tôt quitté ce monde.

La terminale A1

Les anciens élèves ainsi réunis ont chacun reçu, à leur accueil, une brochure décrivant le programme de la journée, une photo de groupe de la terminale A1, et un résumé de la vie du lieutenant Julien-Wittmer. La journée s'est terminée par une promenade dans les rues de la ville sur les lieux où ils aimaient à se retrouver en dehors des cours.

● Jean-Michel Jeannet (CLP)